

Malargüe busca ser “un destino seguro” de cara a la temporada turística de invierno



“Sabemos que es muy difícil la apertura para esta temporada, pero estamos expectantes esperando los comunicados”, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Marcelo Rivarola, director de Promoción y Políticas Turísticas del vecino departamento, quien se mostró optimista y explicó que están trabajando en el programa “Malargüe, tu destino seguro”, donde se darán a conocer buenas prácticas y protocolos para cada una de las áreas operativas del sector.

El funcionario dijo que se trata de un programa “ambicioso, de buenas prácticas”, con la intención de trabajar con todos aquellos sectores que involucran al turismo (cabañas, hostels, agencias de viaje, guías, negocios afines al turismo), con la intención de que cuando la cuarentena concluya y estemos nuevamente en condiciones, toda la cadena de valor turístico haya incorporado una serie de protocolos –fundamentalmente sanitarios– para el buen recibimiento y la atención del público, a fin de generar un sistema de salud correcto tanto para el habitante como para el comerciante y el visitante.

En este sentido, habrá lugares amplios, naturaleza abierta, distanciamiento social correcto, rutas descongestionadas y se evitarán las aglomeraciones. “Estamos preparando los protocolos para cada sitio turístico y para cada lugar donde habrá un turista, para que verdaderamente se sienta seguro, tanto él como la persona local. Queremos que pasada esta cuarentena, Malargüe sea un lugar elegible, de preferencia, seguro y fundamentalmente saludable”, expresó.

Por supuesto que más allá de esto, desde el departamento saben que todo dependerá también de las decisiones que se tomen por parte de las autoridades nacionales y provinciales.